

**ÉLÉMENTS DE RÉFLEXIONS SUR LE  
CHANGEMENT DE NOM DU CCI**

À l'issue d'un « brain storming » nous avons les pistes suivantes :

**1. Conserver les initiales « CCI » qui sont connues par les partenaires et couramment utilisées entre nous**

- Carrefour des chrétien·ne·s inclusif·ve·s
- Carrefour chrétien inclusif
- Carrefour des chrétiennes inclusives

**2. Abandonner une signification explicite et choisir un nom symbolique**

- les Adelphe
- la Cananéenne, Corneille ...
- la drachme (ou la drachme perdue), la perle... (réf. parabole)
- les coquelicots (ou autre objet significatif ...)

**3. Utiliser le mot « queer »**

- Queer en Christ (faut-il mettre « queer au pluriel ?)
- Carrefour des disciples queer du Christ
- Carrefour chrétien international queer (ce qui donne CCIQ)
- Queers en Églises

**4. Chercher dans d'autres registres**

- Ensemble en églises ou Ensemble en Églises (ou en Christ)
- Communautés des marges ou Carrefour des marges